

MENGENAL OBAT TRADISIONAL

(Kategori Obat Tradisional dan Pengenalan Tanaman Obat)

Oleh : Annisa Fillaeli, M.Si

Juridik Kimia FMIPA UNY

Disampaikan pada acara Buka Bersama Anggota KSR PMI UNY

Student Centre Lt. 3, 23 Agustus 2010

A. Pendahuluan

Peran strategis anggota KSR PMI UNY dalam kehidupan bermasyarakat pada umumnya dan masyarakat kampus pada khususnya terletak pada kemampuan menerjemahkan pola hidup sehat dan solusi untuk menjadi semakin sehat. Memiliki nama PMI sebagai nama resmi kesatuan (KSR PMI UNY) yang memang bernaung di bawah induk organisasi besar PMI berkonotasi positif bagi masyarakat, bahwa keberadaan mereka mengalir dari mata air kepedulian akan masalah - masalah kemanusiaan. Hal ini merupakan pengejawantahan dari tugas utama kemanusiaan yang selalu berhubungan dengan hak dasar manusia untuk hidup. Kemanusiaan menjadi *issue* utama PMI, karena kemanusiaan merupakan prinsip pertama dari 7 Prinsip Dasar gerakan ini. Hal ini lahir dari keinginan untuk memberikan pertolongan kepada korban yang terluka dalam pertempuran tanpa membedakan mereka, dan untuk mencegah serta mengatasi penderitaan sesama manusia yang terjadi di mana pun. Tujuannya ialah melindungi jiwa dan kesehatan serta menjamin penghormatan kepada sesama manusia (Juliati Susilo, dkk, 2008).

Berbicara mengenai pertolongan korban terluka, perlindungan jiwa dan kesehatan, akan sering berhubungan dengan “sarana penolong, pelindung dan penyembuh”. Sarana ini umum kita sebut sebagai obat. Menurut Surat Keputusan Menteri Kesehatan RI No. 193/Kab/B.VII/71, obat didefinisikan sebagai suatu bahan atau paduan bahan-bahan yang dimaksudkan untuk digunakan dalam menetapkan diagnosis, mencegah, mengurangi, menghilangkan, menyembuhkan penyakit atau gejala penyakit, luka atau kelainan badaniah dan rohaniah pada manusia atau hewan dan untuk memperelok atau memperindah badan atau bagian badan manusia.

Definisi obat di atas lebih sering disebut sebagai obat modern. Hal ini karena pengertian tersebut lahir dari adanya bahan atau paduan bahan yang digunakan dalam